
Депутат  К.Исабеков:
Правительство  обязано
подписать  дополнительное
соглашение  по  руднику  «Юго-
западный» на Кумторе
БИШКЕК  (АКИpress)  —  «Правительство  обязано  подписать
дополнительное  соглашение  по  руднику  «Юго-западный»  на
Кумторе», — заявил 17 февраля 2006 года депутат Жогорку Кенеша
КР, член государственно

Компания  «Кумтор»  намерена
оспаривать  решение
Межрайонного  экономического
суда  Бишкека  в  вышестоящей
инстанции
Как ранее сообщалось, сегодня Межрайонный экономический суд
Бишкека удовлетворил иск Джеты-Огузской налоговой инспекции,
интересы которой представлял депутат ЖК КР К. Исабеков, и
обязал взыскать с ком
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Депутат  ЖК  А.  Келдибеков
предлагает  создать  на  базе
КСФК  сельский  банк  в  форме
госбанка
17 февраля 2006 года, депутаты ЖК КР продолжили обсуждение
состояния  Кыргызской  Сельскохозяйственной  Финансовой
Корпорации и механизмов ее реорганизации в банк финансирования
и кредитования сельского

Иск депутата ЖК К. Исабекова
удовлетворен:  суд  обязал
взыскать с компании «Кумтор»
задолженность  по  земельному
налогу
Межрайонный экономический суд Бишкека удовлетворил иск Джеты-
Огузской  налоговой  инспекции,  интересы  которой  представлял
депутат  ЖК  КР  Кубанычбек  Исабеков,  и  обязал  взыскать  с
компании «Кумтор» задолже
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ГТИ  ежемесячно  будет
представлять  сведения  о
ввезенной  в  Кыргызстан
продукции
Премьер-министр  КР  Ф.  Кулов  подписал  постановление
Правительства  Кыргызской  Республики  «О  порядке  ввоза  для
обращения  на  территории  Кыргызской  Республики  продукции,
подлежащей обязательному подтвержде

А.Атамбаев:  Если  не  оживить
экономику,  правительственные
перевороты  в  республике
станут нормой
“Источник  недовольства  граждан  страны  —  массовая  нищета  и
безработица”, — так заявил министр промышленности, торговли и
туризма Алмазбек Атамбаев во время встречи с миссией МВФ. По
его словам, “если
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Компания  Палладекс  объявила,
что в Кыргызстане обнаружено
новое  перспективное  место
добычи золота
Компания  Палладекс  (Palladex  plc  PLX.L),  занимающаяся
разработками  золотых  рудников,  объявила  результаты
исследований образцов породы на одном из месторождений золота
в Кыргызстане, которые являются

Мэрия  г.Бишкека  предлагает
правительству  увеличить
пошлину  на  ввозимые  старые
микроавтобусы и автомобили
Мэрия г.Бишкека предлагает правительству увеличить пошлину на
ввозимы старые микроавтобусы и автомобили. Об этом сообщил мэр
г.Бишкек Арстанбек Ногоев во время встречи с премьер-министром
Феликсом Кул
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А.  Атамбаев  озвучил  миссии
МВФ конкретные предложения по
развитию предпринимательства
“Если предпринимателям оказать поддержку в получении оборотных
средств  посредством  кредитования,  через  коммерческие  под
небольшие проценты — промышленность Кыргызстана получит толчок
в развитии”. Тако

Еврокомиссия  выделила  650
тыс. евро на реформирование и
модернизацию  таможенной
службы Кыргызстана
Общая сумма технической помощи Европейской Комиссии (ЕК) на
реализацию Программы “Реформирование и модернизация таможенной
службы  Кыргызстана”  составляет  650  тыс.  евро.  Об  этом
агентству  “Кабар”  в  инт
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